



## El Centro del Láser reúne mañana a los principales investigadores europeos

L.G.

Bajo el lema "Hacia una Comunidad Europea de Láseres Ultraintensos y Ultrarrápidos" el Centro de Láseres Pulsados (CLPU) ha organizado la quinta edición de su Reunión de Usuarios. La mesa inaugural estará presidida mañana en la Hospedería Fonseca (9:00 horas) por Ángela Fernández Curto, subdirectora general del ICTS (Mineco), Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación de la Universidad de Salamanca, y Luis Roso, director del CLPU.

El CLPU ha querido reunir para esta ocasión a los principales investigadores que se encuentran en el proyecto paneuropeo de láseres ultraintensos "Extreme Light Infrastructure", que es el proyecto científico de esta especialidad más ambicioso del continente.